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IMPRESA META CATANIA, VINCE AD AVERSA E PORTA PER LA PRIMA VOLTA LO SCUDETTO 
IN SICILIA. PATRON MUSUMECI: “IL TRICOLORE DI TUTTI”. PULVIRENTI: “IO SONO DI 
GHIACCIO”. CAPITAN MUSUMECI: “ME LO MERITO”

IL TESORO IL TESORO 
SULL’ISOLASULL’ISOLA
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FEDERAZIONE / DIVISIONE CALCIO A 5 • REPUTAZIONE / NAZIONALE • WEB / DIVISIONECALCIOA5.IT 
ARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

IL PUNTO • SERIE A

DUE GRANDI 
INSEGNAMENTI
PALAZZETTO BUNKER E TANTO MADE IN 
CATANIA, COSÌ IL META HA STUPITO E 
SORPRESO TUTTI, SVENTOLANDO IL PRIMO 
TRICOLORE DI UNA SICILIANA
Feldi Eboli campione di Supercoppa, al Napoli 
la sua prima coccarda tricolore. Il Lecco trionfa 
nella Coppa della Divisione, riservata quest’anno 
agli Under 23, dulcis in fundo il Meta Catania 
campione d’Italia. Due indizi non faranno 
una prova, ma da altrettante stagioni ogni 
competizione ha il suo campione, diverso dagli 
altri, il che significa che l’equilibrio regna sovrano 
e non c’è un club che possa aprire un lungo ciclo 
come l’Italservice Pesaro, la Luparense e, andando 
a ritroso nella storia, BNL e Roma RCB. 
Il cammino - Pala e Catania, il primo scudetto 
di una siciliana può essere racchiuso in questi 
due concept. È un Meta che gioca col sesto uomo 
in campo nei playoff per il 40esimo tricolore. 
Travolge l’Ecocity in gara-1 dei quarti con Bocao 
e Pulvirenti sugli scudi, cade a Genzano, si rialza 
in casa e, trascinato da un Turmena elevato alla 
terza, vola in semi dove trova l’Italservice Pesaro 

e non quell’Olimpus Roma che aveva dominato 
la regular season. Un’occasione che gli uomini 
di Juanra colgono al volo, anche se domare le 
squadre di Scarpitti non è mai facile: ci pensa 
Melo Musumeci a segnare gara-1. A Pesaro trionfa 
il made in Catania: Tornatore para due tiri liberi, 
Giò Pulvirenti è ancora decisivo, e porta il Meta 
in finale. 
ItalCatania - Series contrassegnate da tre 
fattori: gli etnei sono più freschi perché hanno 
giocato 20’ effettivi in meno del prezioso Casa 
Napoli, stappano sempre il risultato, in casa 
sono l’unica squadra dei playoff a vincere 
sempre. Al resto ci pensano ancora i catanesi: 
Melo Musumeci decide gara-2, Tornatore para 
due tiri liberi ai supplementari di gara-3, Giò 
Pulvirenti è uno e trino. Buone notizie per Salvo 
Samperi, altro catanese, che avrà il compito 
di guidare l’Italfutsal, chissà che non sia 
un’ItalCatania. 
Parola ai vincitori - “Sapevamo di essere forti, 
ma abbiamo sempre dovuto fare i conti con 4-5 
infortunati”. Patron Musumeci spiega come si è 
passati dal flop per la mancata qualificazione 
in Final Four di Coppa Italia al top: “Abbiamo 
creato il giusto mix tra catanesi e brasiliani, 

facendo innamorare la città di questo sport, la 
dedica scudetto è proprio per i tifosi”. Giovanni 
Pulvirenti svela il suo segreto, che sta tutto in 
quella esultanza ripetuta tre volte. “Io sono di 
ghiaccio, io sono di ghiaccio, io sono di ghiaccio: 
non la sento la pressione”. Dulcis in fundo Melo 
merito proprio. “Sì, sorride Carmelo Musumeci: 
me lo merito per tutte le scelte che ho fatto. 
Vincere con Catania è un sogno, la dedica è per 
mia moglie Beatrice”.

PLAYOFF

QUARTI DI FINALE 

1) OLIMPUS ROMA-ITALSERVICE PESARO 2-4 (6-1, 3-5 d.t.s.)

2) META CATANIA-ECOCITY GENZANO 5-0 (7-1, 1-4) 

3) PREZIOSO CASA NAPOLI-FELDI EBOLI (4-4 d.t.s., 3-0) 

4) L84-SANDRO ABATE 3-2 (6-4, 2-4)

SEMIFINALI

5) ITALSERVICE PESARO-META CATANIA 4-5 (3-4)

6) L84-PREZIOSO CASA NAPOLI 4-5 d.t.s. (7-2, 1-7)

FINALE

7) PREZ. CASA NAPOLI-META CATANIA 4-6 d.t.s. (5-3, 1-2)

SERIE A - POSTSEASON

Il Meta Catania festeggia il suo primo scudetto
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NAZIONALE

ITALIANA

Senza nulla togliere ai suoi predecessori, da 
Menichelli a Bellarte, passando per Musti, la 
scelta di Salvo Samperi come nuovo commissario 
tecnico dell’Italfutsal è una scelta popolare e 

meritocratica. Una decisione sì presa dal lavoro 
di sintesi e sinergia tra Club Italia e Divisione 
C5, particolare di per sé non di poco conto, ma 
condivisibile da tutti. Accomuna i tifosi della 

Nazionale a prescindere da chi sia il cittì e quelli 
che storcono il naso sempre e comunque, a volte 
soltanto per il gusto di andare contro, i criticoni 
per farla breve. In tal senso Salvo Samperi è l’eroe 

L’EROE DEI DUE MONDI
SALVO SAMPERI NUOVO COMMISSARIO TECNICO: SCELTA CONDIVISA DA CLUB ITALIA E DIVISIONE, MA ANCHE DA TUTTO IL POPOLO DEL FUTSAL. 
GRAVINA: “PROFILO IMPORTANTE”. BERGAMINI: “ORA UN NUOVO MODELLO DI SVILUPPO, MA I RISULTATI SONO UN ELEMENTO FONDAMENTALE”
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NAZIONALE

ITALIANA

dei due mondi: piace a tutti, se la merita quella 
panchina, logica conseguenza della sua ascesa. 
Da perdente di successo a vincente - Soltanto 
due anni fa l’allenatore siciliano dopo la seconda 
finale persa, attenzione da stra-sfavorito, si 
dispiaceva nell’essere un perdente di successo, 
nonostante nessuno avesse mai pensato a un 
Meta Catania finalista scudetto e nemmeno a una 
Feldi Eboli a un passo dal battere il leggendario 
Italservice di Colini. Eppure Salvo Samperi è 
riuscito ad abbattere il suo personalissimo tabù, 
riscrivendo la storia con la Feldi Eboli, campione 
d’Italia che ha brindato al bis con una Supercoppa. 
Calmo ma esigente, mai fuori dagli schemi, sotto 
questo punto di vista un vero “federale”. Con Salvo 
Samperi trionfa la meritocrazia. 
Oneri e onori - Gravina lo ha impalmato 
descrivendolo come un profilo importante: 
“Abbiamo ritenuto che Samperi fosse la 
persona più idonea per rafforzare il percorso 

di consolidamento del talento italiano anche 
attraverso i risultati”. Le parole di Bergamini 
sono abbastanza cristalline: “Stiamo provando 
a creare un modello di sviluppo del settore 
tecnico del futsal, che nasce dalla condivisione 
del nuovo commissario tecnico. Non vogliamo 
lasciarlo solo in mezzo al mare, ma supportarlo 
con una programmazione condivisa con la 
struttura del Club Italia. La scelta di Samperi è 
stata unanime”. Onori sì, ma anche oneri: “Come 
movimento, gli chiediamo di creare un modello 
di futsal italiano. Per caratteristiche tecniche, 
storiche e genetiche, abbiamo un DNA ben 
definito: sono convinto che il ‘modello Italia’ 
possa essere all’avanguardia così come lo è 
nel calcio, diventando un punto di riferimento 
internazionale - continua -. Ci aspettiamo tanto, 
anche in termini di risultati”. 
La sfida - Salvo Samperi raccoglie tutto, 
oneri e onori. Sa cosa lo aspetta, è la sfida più 

gratificante e complessa della sua carriera. In un 
crescendo rossiniano, l’allenatore siciliano è allo 
zenit. In tutti i sensi, visto che non partecipiamo 
a una fase finale di un Mondiale da Cali 2016: 
“Sento grande emozione e senso di responsabilità, 
ma penso che faccia parte del ruolo che andrò 
a ricoprire. Diventare commissario tecnico della 
Nazionale è un sogno per chiunque: ho i brividi 
su tutto il corpo ed è questo ciò che proverò a 
trasmettere ai giocatori, allo staff e a tutti coloro 
che lavoreranno insieme a noi”. La nuova era 
meritocratica e quel nuovo modello richiesto, 
partono da qui. “La maglia Azzurra è un onore, ma 
come detto anche una responsabilità importante, 
perché i risultati sono determinanti nel nostro 
percorso - conclude -. Mi assumo l’onere di questa 
chiamata e farò questo lavoro col massimo della 
passione e dell’entusiasmo: sono carico a mille 
per provare a fare qualcosa in più per questo 
sport”. Ora subito al lavoro.
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OLIMPUS ROMA 

SPAZIO PROMOZIONALE

OLIMPUS ROMA 

SETTORE GIOVANILE

OLIMPUS ROMA 

 SETTORE GIOVANILE
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OLIMPUS ROMA 

SETTORE GIOVANILE
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Termina a un passo dal sogno 
l’avventura tricolore del Prezioso Casa 
Napoli. La Meta Catania, infatti, sbanca 
Aversa dopo i tempi supplementari e 
porta il titolo in Sicilia. Non è arrivato 
lo storico double, ma il mancato 
scudetto non deve far dimenticare 
l’incredibile annata degli azzurri, con 
la prima vittoria della Coppa Italia 
in Serie A. Un percorso in crescendo 
che al terzo anno sul massimo 
palcoscenico conferma i partenopei 
tra le realtà più importanti nel 
panorama nazionale.  
Primo tempo - A 1’56’’ primo squillo 
del Prezioso Casa Napoli con Borruto, 
il mancino termina di poco a lato. A 
2’56’’ Mancuso prova a impensierire 
Timm, ma il portiere respinge. A 
4’01’’ la Meta Catania sblocca la sfida 
con Pulvirenti che da solo dinanzi 
a Bellobuono non perdona. A 4’20’’ 
conclusione dalla distanza di Bolo, la 
sfera lambisce il montante. A 7’07’’ 
intervento tempestivo dell’estremo 
difensore dei padroni di casa sul 
mancino di Podda. A 7’51’’ ghiotta 
chance per il Prezioso Casa Napoli, 
Bocao salva sul più bello. A 8’15’’ 
miracolo di Timm sulla conclusione 
a botta sicura di Borruto. A 8’45’’ 
Pulvirenti si lascia ipnotizzare da 
un maestoso Bellobuono. A 14’20’’ 
super parata del numero 12 sul tiro di 
Anderson. A 14’14’’ il Prezioso Casa 

Napoli pareggia i conti con la giocata 
di Mancuso: tiro micidiale del numero 
8 azzurro. A 15’10’’ i partenopei 
provano il sorpasso immediato con 
Borruto, il destro dell’argentino sfiora 
il palo. A 16’11’’ raddoppio azzurro 
con De Luca, scavetto perfetto a 
superare Timm. A 17’35’’ salvataggio 
miracoloso di Bolo su Pulvirenti. A 
19’00’’ rasoiata di Ercolessi dalla 
distanza, l’estremo difensore siciliano 
attento respinge. A 19’30’’ il bolide di 
Bolo gela Timm: Prezioso Casa Napoli 
avanti 3-1, punteggio con cui si chiude 
la prima frazione.   

Secondo tempo - Avvio importante 
per il Prezioso Casa Napoli, ripartenza 
guidata Borruto che però, sul più 
bello, non riesce a concretizzare. A 
2’07’’ azione corale dei partenopei, 
Mancuso non riesce a essere incisivo. 
A 3’34’’ ancora Prezioso Casa Napoli 
vicino al poker, il tiro di Bolo termina 
a fin di palo. A 3’34’’ Timm esce per 
infortunio, al suo posto Tornatore. A 
7’03’’ Anderson accorcia le distanze, 
siluro sotto la traversa. A 10’08’’ 
espulso De Luca per rosso diretto per 
una sbracciata ai danni di Turmena. 
A 10’22’’ la Meta Catania trova subito 

DOUBLE SFIORATODOUBLE SFIORATO
IL SOGNO SCUDETTO SFUMA IN GARA-3, AI SUPPLEMENTARI. LA SPORTIVITÀ DEL PRESIDENTE PERUGINO: 
“COMPLIMENTI AL CATANIA, HANNO MERITATO LA VITTORIA. IL MARCHIO NAPOLI STA CRESCENDO 
SMISURATAMENTE, SIAMO FIERI DI QUANTO FATTO. E IL PROSSIMO ANNO CI RIPROVEREMO”

ANNO DI FONDAZIONE
2012
COLORI SOCIALI
BIANCO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
PALAJACAZZI
SOCIAL
FB @NAPOLI.FUTSAL2012 - IG @NAPOLIFUTSAL2012

NAPOLI 
SERIE A
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il pareggio con Podda. A 10’29’’ 
vantaggio siciliano con Bocao. A 
11’39’’ il Prezioso Casa Napoli schiera 
Borruto come portiere di movimento 
e la scelta paga: a 12 47’’ i partenopei 
trovano la rete con Ercolessi. A 
14’03’’ Bellobuono chiude con i piedi 
la conclusione di Anderson. A 14’47’’ 
Saponara si gira in un fazzoletto e 
tenta il tiro, volo plastico di Tornatore. 
A 16’47’’ miracolo dell’estremo 
difensore del team di Colini su 
Anderson. Termina 4-4 durante i 
tempi regolamentari. 
Supplementari - A 0’39’’ incursione 
di De Simone, Pulvirenti respinge in 
corner. A 0’50’’ Bellobuono chiude 
su Anderson. A 1’20’’ intervento 
durissimo di Carmelo Musumeci su 
Borruto, al giocatore rossoblù, già 
ammonito, non viene sventolato il 
rosso. Sesto fallo, però, della Meta 
Catania e tiro libero per gli azzurri, 
Tornatore ipnotizza Bolo. A 1’51’’ 
Tornatore tempestivo sul mancino di 
Bolo. A 3’52’’ fallo della Meta Catania 
e altro tiro libero per il Prezioso Casa 
Napoli: Tornatore para anche quello di 
Salas. A 4’20’’ Bellobuono respinge in 
corner il tiro di Pulvirenti. Termina 4-4 
il primo tempo supplementare. A 0’30’’ 
Catania in vantaggio con Pulvirenti. A 
0’59’’ miracolo di Tornatore sul tap-in 
di Ercolessi. Il Prezioso Casa Napoli 
schiera il portiere di movimento, gli 
azzurri perdono palla e Pulvirenti non 
perdona, realizzando il definitivo 4-6. 
Serafino Perugino - “Faccio i 
complimenti al Catania, hanno 
meritato la vittoria - la sportività del 
presidente -. Siamo arrivati stanchi 

fisicamente, Salas ha giocato con una 
lussazione alla clavicola, Mancuso 
anche aveva dei problemi. È stato 
un anno fantastico, ringrazio il mio 
allenatore Colini, è un vincente. 
Abbiamo alzato la Coppa Italia e 
siamo stati a un passo dallo scudetto. 
Complimenti al nostro capitano 
e ai miei giocatori, che sono stati 
straordinari. Questo è lo sport, questo 

è il futsal”. Dall’amarezza all’orgoglio: 
“Credo che il marchio Napoli stia 
crescendo smisuratamente, avere 
oltre 10 mila persone che volevano 
vedere la partita è un grande 
successo. Ringrazio la mia famiglia, 
mia moglie, mio fratello, i miei 
nipoti, i miei amici. L’anno prossimo 
- conclude Perugino - il Napoli ci 
riproverà”.

NAPOLI 
SERIE A
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ANNO DI FONDAZIONE
2002
COLORI SOCIALI
ROSSO E BLU
CAMPO DI GIOCO
PALASELE
SOCIAL
FB @FELDIEBOLIC5 - IG @FELDIEBOLIC5

ARTICOLO A CURA DI
PIETRO SANTERCOLE

FELDI EBOLI 

SERIE A

OCCHIO ALLA VOLPEOCCHIO ALLA VOLPE
DI DOMENICO HA SCELTO LUCHO ANTONELLI COME EREDE DI SALVO SAMPERI: “IL SUO PALMARES 
PARLA DA SOLO, SA COME DI VINCE, CON LUI SIAMO ANCORA PIÙ AMBIZIOSI”. FIGU SI PRESENTA COSÌ: 
“RAPPRESENTEREMO I NOSTRI TIFOSI: MENTALITÀ, ALLEGRIA, DISCIPLINA E PROFESSIONALITÀ” 

Lo scudetto non è rimasto in 
Campania, ha preso la via della 
Sicilia con il primo tricolore del Meta 
Catania. Ma, conoscendo l’ambizione 
illuminata di Gaetano Di Domenico, 
la Feldi Eboli si presenterà ai nastri 
di partenza della nuova Serie A con 
la ferma intenzione di riportarlo 
nella regione che negli ultimi anni ha 
conquistato più trofei: quattro su sette 
per l’esattezza (considerando anche la 
Coppa Divisione, riservata agli Under 
23, vinta del Lecco). Va inquadrata 
in quest’ottica la scelta del nuovo 
allenatore delle Volpi: il presidente 
rosoblù ha scelto di affidarsi 
nuovamente a un coach di caratura 
internazionale. 
L’identikit - Luciano Nicolas Antonelli, 
Lucho Antonelli per amici e nemici 
sportivi, anche se in molti lo chiamano 
affettuosamente Figu. È una vecchia 
conoscenza del futsal italiano, da 
giocatore ha indossato le maglie 
di Arzignano, Luparense, Perugia, 
Ancona e Cogianco Genzano. Appese 
le fatidiche scarpette al chiodo, Figu 
ha iniziato la carriera di allenatore 
facendo incetta di trofei in patria, dove 
ha vinto di tutto e di più, compresa 
la prestigiosa Copa Libertadores, 
l’equivalente della nostra Champions 
League, tanto per intenderci. Nell’era 
ante pandemia da Coronavirus per un 

biennio è stato il miglior allenatore di 
tutto il Sudamerica.  
Nuovo ciclo, vecchi obiettivi - 
L’intuizione di Gaetano Di Domenico 
è un chiaro segnale da inviare a tutti 
i competitor per i trofei che verranno 
assegnati nella stagione 2024/25: 
bisognerà fare i conti con la Feldi. La 
Feldi di Lucho Antonelli. “Torniamo 
ancora più ambiziosi sul mercato 
- tuona Di Domenico -. L’allenatore 
è uno dei punti fondamentali per la 
progettualità, per questo abbiamo 
scelto un profilo importante e 
compatibile con la voglia di crescita 
della Feldi Eboli”. Una scelta 
relativamente facile perché quando 
ti chiami Feldi e sei l’unico club ad 
aver vinto due titoli di fila (scudetto 
e Supercoppa), anche se in annate 
differenti, oltre che una società seria 
con una piazza ambita, qualsiasi 
trattativa è più semplice. “Antonelli ha 
dimostrato di saper vincere e di far 
crescere e migliorare i giocatori a sua 
disposizione - chiosa Di Domenico -. Il 
suo palmarès parla da solo, ci aspetta 
una stagione da vivere tutti insieme”. 
Idee chiare - Figu ha le idee molto 
chiare: “È bastata una chiacchierata 
con Marcello Serratore e Gaetano 
Di Domenico per convincermi 
ad accettare questo progetto. Il 
campionato italiano è cresciuto 

molto e a Eboli c’è un club ambizioso. 
Non sarà semplice sostituire Salvo 
Samperi, ma apporterò la mia mano 
per rendere la Feldi ancora più 
grande”. Come? Questa la base su 
cui trovare l’altezza della situazione. 
“La mia squadra dovrà rappresentare 
la sua gente: mentalità, allegria, 
disciplina e professionalità”. E ora il 
futsalmercato…

Lucho Antonelli, neo tecnico della Feldi
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CIAMPINO FUTSAL 

SERIE A
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ANNO DI FONDAZIONE
2010
COLORI SOCIALI
ARANCIONE
CAMPO DI GIOCO
PALAMALÈ
SOCIAL
FB @ACTIVENETWORKFUTSAL - IG @ACTIVENETWORKFUTSAL

ACTIVE NETWORK 

SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
PIETRO SANTERCOLE

Si è gustato le Finals in loco, 
applaudendo il Meta Catania campione 
d’Italia, fianco a fianco con i suoi 
fedelissimi, ma anche vicino a quelli 
che saranno i competitor per la 
seconda annata di fila in Serie A 
dell’Active Network. “Ci andiamo a 
preparare per un campionato che 
sarà molto difficile, visto che non 
sono previste squadre cuscinetto, 
ma ci saranno tutte squadre molto 
attrezzate”. Marco Valenti ha già capito 
tutto, sa quello che affronterà, anche 
perché l’Active Network non potrà 
contare su un’arma importantissima, il 
fattore sorpresa. Snobbata oltremodo 
all’esordio nel gotha del futsal italiano, 
tutti ora conoscono di che cosa è 
capace la formazione viterbese: 
sa costruire roster equilibrati, ha 
l’entusiasmo che ti permette sempre di 
fare quel centimetro in più, un gruppo 
affiatato che porta punti preziosi, un 
palazzetto-talismano, pieno di tifosi, 
che nell’annata del debutto ha fatto una 
differenza direttamente proporzionale 
alle gesta dei viterbesi.  
No panic - “Aumenteranno il numero 
delle retrocessioni - continua il 
factotum dell’Active Network -, sarà 

un campionato molto livellato in 
cui bisognerà giocare con il coltello 
tra i denti in ogni partita”. Finora la 
strategia dell’Active si è dipanata tra 
rinnovi e cessioni. Thiago Perez c’è, 
il che da solo rappresenta un grande 
punto di partenza perché nel futsal 
si parte sempre da un portiere forte. 
Davì la bandiera, Curri e Lamedica 
gli altri che hanno già rinnovato. Igor 
(Sporting Sala Consilina), Andrea 
Romano, Frigerio e Massafra le 
cessioni. “Purtroppo non siamo riusciti 
a mantenere parte della squadra dello 
scorso campionato - ammette Marco 
Valenti -. Ripartiremo dal blocco di 
giocatori storici a cui affiancheremo 
giocatori di esperienza, con l’obiettivo 
di migliorare la posizione dello scorso 
campionato, ma bisogna comunque 
conquistare la salvezza al più presto”. 
Un ultimo saluto, infine, a una stagione 
storica. Valenti si volta indietro prima 
di guardare avanti con rinnovata 
fiducia ed entusiasmo. “Con l’occasione 
ringrazio tutti i giocatori, lo staff, 
la società e gli sponsor che hanno 
reso la prima stagione di Serie A 
indimenticabile per tutti noi”. Ora il 
futuro, domani in fondo è già qui.

COL COLTELLO TRA I DENTICOL COLTELLO TRA I DENTI
MARCO VALENTI CHIUDE LA MEMORABILE ANNATA IN SERIE A, VOLTANDOSI INDIETRO PER L’ULTIMA 
VOLTA, PER POI GUARDARE AVANTI: “RIPARTIREMO DAL GRUPPO STORICO E PRENDEREMO GIOCATORI 
D’ESPERIENZA. PUNTIAMO A MIGLIORARCI, MA PRIMA PENSIAMO ALLA SALVEZZA”

Marco Valenti
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CALCIO
A 5

ANNO DI FONDAZIONE
1996
COLORI SOCIALI
BIANCO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
PALASPORT FIANO ROMANO 
SOCIAL
FB @SSLAZIOCALCIOA5 - IG @LAZIO_C5

CALCIO
A 5

CALCIO
A 5

CALCIO
A 5

CALCIO
A 5

S.S. LAZIO 

SERIE A2 ELITE - GIRONE B

LINEA VERDELINEA VERDE
QUATTRO TALENTI DEL SETTORE GIOVANILE BIANCOCELESTE VERRANNO AGGREGATI ALLA PRIMA 
SQUADRA DELLA LAZIO. MENCARELLI, D’ALESSANDRIS, FERRUZZI E MARINI IN CORO: “UNA GRANDE 
EMOZIONE, SPERIAMO IN UNA STAGIONE RICCA DI SODDISFAZIONI”

Matteo Mencarelli, Tommaso 
D’Alessandris, Matteo Ferruzzi e 
Alessandro Marini nella prossima 
stagione avranno la possibilità di 
lavorare in pianta stabile con la Serie 
A2 Élite della Lazio. 
Mencarelli, D’Alessandris - Per tutti 
è già arrivato l’esordio tra i grandi, 
ma ora ci sarà modo di vivere questa 
esperienza in maniera ancora più 
forte. “Sono felice di restare alla Lazio 
e di continuare a dare il massimo per 
la squadra che tifo da quando sono 
nato. Il debutto vissuto quest’anno 
è stato una grande emozione che 
mi porterò per sempre dentro. Il 
mio obiettivo è quello di migliorarmi 
e di riuscire a levarmi qualche 
soddisfazione”, spiega Mencarelli. 
Sulla stessa lunghezza d’onda anche 
D’Alessandris: “L’esordio è stato 
un momento indimenticabile, ma 
soprattutto il premio per i grandi 
sacrifici compiuti. È una grande 
soddisfazione, ma anche una 
responsabilità. Mi auguro che il futuro 
possa essere ricco di successi, sia 
a livello personale che di squadra. 
Metterò sempre a disposizione 
del mister e dei compagni le mie 
capacità”. 
Ferruzzi, Marini - Soddisfazione 
anche per Ferruzzi: “Sono contento 
di poter proseguire questo percorso 

con la Lazio. Sono ancora più felice di 
poter lavorare con la prima squadra 
e di rapportarmi con grandi giocatori, 
che possono solo agevolare il mio 
percorso di crescita. Mi auguro una 
stagione ricca di emozioni, soprattutto 
a livello di gruppo, e spero di riuscire 

a levarmi qualche gioia anche a livello 
personale”. Gli fa eco Marini: “Sono 
molto felice di proseguire con la Lazio 
e con la prima squadra. Sogno di 
vivere una stagione ricca di sorprese 
e che mi permetta di crescere come 
giocatore”.

Alessandro Marini

Matteo FerruzziMatteo Mencarelli

Tommaso D’Alessandris
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Riconfermarsi ad altissimi livelli. 
Questo l’obiettivo della Roma, che 
punta a essere ancora protagonista 
nella Serie A2 Élite che verrà. 
Dopo un’annata impreziosita da 
una Final Four di Coppa Italia e 
dalla qualificazione ai playoff, il 
club giallorosso vuole continuare 
a inseguire il sogno promozione, 
senza nascondere le proprie 
ambizioni.
Mercato - “Veniamo da una 
stagione ampiamente positiva, ma 
abbiamo già voltato pagina e stiamo 
lavorando in vista del futuro”, la 
premessa di Rossano Fuschillo. Non 
c’è tempo per vantarsi o per godersi 
quanto fatto, è proprio in questa 
fase che si costruiscono i risultati 
(e i successi) dei prossimi mesi. 
“La dirigenza si sta muovendo con 
attenzione sul mercato - assicura il 
direttore generale -, tra conferme 
importanti e arrivi di qualità”. Il 
primo colpo in entrata porta il nome 

AMBIZIONI IMMUTATEAMBIZIONI IMMUTATE
LA DIRIGENZA È AL LAVORO PER UNA GRANDE ROMA, IL DIRETTORE GENERALE ROSSANO FUSCHILLO: 
“CI SARANNO CAMBIAMENTI SIA A LIVELLO DI STAFF CHE DI ORGANICO, MA L’INTENZIONE È QUELLA DI 
AFFIDARE UNA ROSA DI ASSOLUTO LIVELLO AL CONFERMATISSIMO EMANUELE DI VITTORIO”

Emanuele Di Vittorio, confermato sulla panchina giallorossa - Foto Giorgia Tarenzi
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di José Antonio Bobadilla. Un gradito 
ritorno: “Un vecchio pallino di mister 
Emanuele Di Vittorio. È stato qui 
nell’annata 2022-23, mentre lo scorso 
anno ha contribuito alla promozione in 
Serie A del Benevento”.
Ambizioni - Le premesse sono 
sicuramente ottime: “Siamo convinti 
di poter allestire una rosa di 

assoluto livello”. Non mancheranno 
le novità: “Ci saranno cambiamenti 
sia a livello di staff che di organico, 
ma l’intenzione, come detto, è quella 
di creare un gruppo molto valido”, 
la sottolineatura del diggì, che 
proverà a soddisfare i desideri del 
suo allenatore. “Vogliamo affidare al 
nostro confermatissimo Emanuele 

Di Vittorio una squadra pronta a 
fare la guerra sabato dopo sabato. 
Cercheremo di accontentare le 
sue richieste, regalando giocatori 
funzionali alla sua idea di futsal 
- conclude Fuschillo -. Vedrete 
ancora una grande Roma”. Essere 
protagonisti: l’obiettivo resta 
immutato.
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La Coppa Lazio Under 17 
ha regalato un sorriso 
finale alla Roma, evitando 
una stagione priva di trofei. 
Una stagione difficile da 
decifrare, una stagione 
fatta di luci e ombre. Tra le 
note positive il fatto di aver 
raggiunto i playoff con tutte 
le categorie, tra gli aspetti 
negativi, invece, l’aver 
fallito gli appuntamenti 
decisivi. Nei momenti che 
contavano, probabilmente, 
i giallorossi non sono 
riusciti a esprimersi ai 
massimi livelli. Vincere 
sempre non è possibile, 
ma provarci con decisione 
è obbligatorio quando si 
portano certi stemmi sul 
petto. 
Bilancio - “La Coppa Lazio 
conquistata dall’Under 
17 da un lato rende meno 

CONDANNATI A VINCERECONDANNATI A VINCERE
LA STAGIONE 2023-24 HA PORTATO IN DOTE UN SOLO TROFEO, LA COPPA LAZIO U17. TROPPO POCO PER UN CLUB 
COME LA ROMA: “I RIMPIANTI SONO TANTI, MA IL PROSSIMO ANNO CI FAREMO TROVARE PRONTI AI NASTRI DI 
PARTENZA. SIAMO FIERI DEL NOSTRO PROGETTO: SEMPRE PIÙ SOCIETÀ CI CHIEDONO L’AFFILIAZIONE”

L‘Under 17 ha chiuso la propria stagione con la conquista della Coppa Lazio
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amara la nostra 
annata, dall’altro lascia 
diversi rimpianti. 
Abbiamo superato 
la Lazio, imbattuta 
e campione d’Italia, 
questo fa aumentare 
il nostro rammarico: 
peccato, soprattutto, 
per la sconfitta nella 
finale che assegnava 
il titolo regionale”. 
Rossano Fuschillo non 
nasconde quel pizzico 
di delusione normale 
per chi è abituato a non 
accontentarsi mai. E 
a rilanciare sempre: 
“Stiamo lavorando 
alacremente per il 
prossimo anno - spiega 
il diggì -. Intendiamo 
confermare i nostri 
migliori talenti, 
aggiungendo innesti 
importanti sia nelle 
varie rose che nello 
staff. Potremo contare 
anche su alcuni piccoli 
campioncini fatti in 
casa, gente che uscirà 

dalla scuola calcio ed 
entrerà a far parte 
dell’Under 15 Élite. 
Progetto - La Roma 
vuole confermarsi un 
serbatoio importante 
anche per le 
Nazionali giovanili: 
“Le convocazioni 
con l’Italia, con la 
Rappresentativa e 
nell’ambito della 
Future Cup non fanno 
che testimoniare 
la bontà del nostro 
progetto”. Un progetto 
in costante espansione: 
“Sono sempre di 
più le società che 
ci contattano per 
chiedere l’affiliazione, 
riconoscendo l’ottimo 
lavoro svolto nel 
tempo - rimarca con 
orgoglio Fuschillo -. 
Futuro? Ci faremo 
trovare pronti ai nastri 
di partenza della 
prossima stagione”. 
Una promessa che sa 
di certezza. Giuseppe De Rienzo e Lorenzo Sposato con la maglia Azzurra
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DESIDERIO DI RIVALSADESIDERIO DI RIVALSA
IL FABRICA PUNTA AD ALLESTIRE UNA ROSA IN GRADO DI RISCATTARE LA NEGATIVA STAGIONE PASSATA, 
CULMINATA CON LA RETROCESSIONE. LUCA LUCCHETTI: “CANDELORO STA LAVORANDO PER COSTRUIRE 
UNA SQUADRA FORTE. VOGLIAMO RIDARE FIDUCIA E CREARE ENTUSIASMO”

Ripartire dalla cadetteria o disputare 
nuovamente la Serie A2. Una volta 
che la domanda verrà presentata, il 
Real Fabrica dovrà necessariamente 
attendere l’esito dei ripescaggi 
per conoscere la propria categoria 
d’appartenenza. Quel che è certo, 
però, è che il club bianco-bluceleste 
si presenterà ai blocchi di partenza 
con la ferma intenzione di vivere 
un’annata da protagonista.
Il diesse - “Dopo una stagione 
maledetta, abbiamo deciso di 
cambiare volto”, la premessa di Luca 
Lucchetti, che, insieme al presidente 
Roberto Rossi, ha scelto di puntare 
su Andrea Candeloro per allestire 
un roster di livello. “Abbiamo preso 
il numero uno dei direttori sportivi - 
evidenza il tecnico -. Sta lavorando 
giorno e notte per costruire una 
squadra forte, che rispecchi il nostro 
credo”.
Le manovre - Oltre alle conferme di 
Martinozzi, Sbarra, Stentella, Proietti, 
Relandini e Juanchi, il neo diesse dei 
viterbesi ha già regalato a Lucchetti 
diverse new entry. L’ex Club Sport 
Roma Emanuele Santoro, l’estremo 

difensore Mattia Mazzaglia - che due 
stagioni fa debuttò nella massima 
serie col Ciampino - e i colpi Jonathan 
Debetio ed Eric, reduci dai campionati 
vinti con Tombesi e Maccan: queste 
le prime novità del Fabrica targato 
2024-25. “Al netto di qualche ritocco, 
saranno in totale sette i giocatori 
che amplieranno la rosa”, svela il 
condottiero del Real, desideroso di 
cancellare alla svelta la deludente 
annata passata. “L’obiettivo principale 
- dichiara il trainer - sarà ridare 
fiducia alle persone che amano questa 
maglia e creare entusiasmo, per poi 
giocare ogni partita per vincere. Senza 
porci limiti”.
La cantera - Il sodalizio della Tuscia, 
comunque sia, manterrà un occhio 
di riguardo per il vivaio, il suo fiore 
all’occhiello. “Il settore giovanile è 
il nostro punto di forza - asserisce 
l’allenatore -. Vogliamo formare 
dei gruppi in grado di affrontare i 
campionati Élite, perché da lì, un 
giorno, usciranno i Martinozzi e gli 
Stentella del futuro”. Per consentire ai 
propri ragazzi di accumulare ulteriore 
esperienza, il Fabrica ha sfruttato 

l’Eurocup, il consueto appuntamento 
estivo per gli amanti del futsal. 
“Abbiamo chiuso il torneo di Tortoreto 
con ottimi risultati, portando ben 
sei categorie. È stata un’esperienza 
bellissima per tutti”, chiosa Lucchetti.

Il tecnico Luca Lucchetti - Foto Fabrizio Passini



27/06/24 •  CALCIOA5LIVE.COM •  @C5LIVE 19

ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
VERDE ORO
CAMPO DI GIOCO
PALA TO LIVE
SOCIAL
FB @EURMASSIMOCALCIOA5 - IG @EURCALCIOA5

EUR 

SERIE A2 - GIRONE C

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

QUASI PERFETTIQUASI PERFETTI
IL PRESIDENTE ANDREA CIRILLO ANALIZZA UN’ANNATA CHE HA VISTO L’EUR CONFERMARSI AD ALTISSIMI 
LIVELLI, SIA CON LA PRIMA SQUADRA SIA NEL SETTORE GIOVANILE, E RILANCIA: “GUARDIAMO AL FUTURO 
CON OTTIMISMO E CON LA CONVINZIONE DI POTER CRESCERE ULTERIORMENTE NEL PANORAMA NAZIONALE”  

In casa Eur la stagione della prima 
squadra è terminata con la sconfitta 
contro il Mascalucia nella finale 
playoff valida per la promozione in 
Serie A2 Élite. I capitolini, che avevano 
raggiunto l’ultimo atto degli spareggi 
dopo aver concluso il campionato 
al terzo posto, con gli stessi punti 
dello Sporting Hornets secondo e a 
sole tre lunghezze di distanza dalla 
vetta, sono stati protagonisti di un 
percorso fantastico nella postseason, 
superando avversari blasonati e 
arrendendosi solo a pochi minuti dalla 
fine nella partitissima di Faenza.  
Consapevolezza - “È stata un’annata 
quasi perfetta, è mancata solo la 
ciliegina - il bilancio del patron 
Cirillo, che spiega -. Succede a tutti 
di perdere una finale, ma è stato 
molto doloroso: avremmo potuto 
dominare, ma, anche per gli infortuni 
che abbiamo subito, non siamo 
riusciti a vincere. Ci siamo confermati 
comunque su un livello altissimo, e 
non c’è rammarico per come è andata. 
Abbiamo capito gli errori commessi: 
ci presenteremo ai nastri di partenza 
della nuova stagione ancora più forti 
e solidi, con la convinzione di poter 

crescere ulteriormente nel panorama 
nazionale”. Il numero uno del club 
continua nella sua analisi: “La società 
ha saputo reagire in maniera sana e 
organizzata a un problema interno 
riscontrato in un momento cruciale 
dell’anno: ora guardiamo al futuro 
con ottimismo, consapevoli di poter 
contare su un gruppo importante. Il 
nostro DNA non cambierà: ripartiremo 
allestendo una formazione che 
punterà sempre in alto e da un settore 
giovanile florido e competitivo”.  
Risultati importanti - È proprio dai 
più giovani che sono arrivate diverse 
soddisfazioni, con l’Under 19 che ha 
vinto il proprio girone di campionato 
e l’Under 15 che, dopo la promozione 
in Élite, si è anche laureata campione 
regionale: “Per quanto riguarda 
le categorie giovanili, è stato 
nuovamente svolto un ottimo lavoro - 
sottolinea Cirillo -.  
Abbiamo registrato dei numeri 
importanti e la nostra volontà è 
quella di continuare a crescere per 
valorizzare i nostri ragazzi. Vorrei 
concludere ringraziando tutti i 
collaboratori, partendo dai tecnici 
della prima squadra, Paolo Minicucci 

e Domenico Luciano, e tutti i dirigenti: 
Walter Antonini, Fabio Derme, Vinicius 
Bacaro, Alessandro Testagrossa, 
Davide Poleggi e Gianluca Rubeo”, 
chiosa il presidente dell’Eur.

Il presidente Andrea Cirillo
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CIOLI ARICCIA 
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BILANCIO FINALEBILANCIO FINALE
LA STAGIONE DELLA CIOLI ARICCIA VA IN ARCHIVIO CON UN TROFEO CONQUISTATO DALL’UNDER 19 E, 
SOPRATTUTTO, TANTA CONTINUITÀ IN OGNI CATEGORIA. LO STAFF TECNICO: “MOLTO SODDISFATTI DEL 
LAVORO SVOLTO, CONTINUANDO COSÌ POSSIAMO SOLO MIGLIORARE”

Playoff promozione con la prima 
squadra; finale di Coppa Divisione; 
finale del Torneo Futsal Élite U13. 
Questi solo alcuni - i più importanti -  
piazzamenti conquistati dalle 
categorie della Cioli Ariccia nell’ormai 
conclusa stagione 2023/24. A 
sollevare al cielo un trofeo solo l’U19, 
capace di conquistare la Coppa Lazio 
dopo aver mancato i playoff nel 
campionato nazionale. 
Rosinha - Everton Rosinha è l’artefice 
principale di tutto questo. “Come 
bilancio generale, possiamo ritenerci 
molto soddisfatti - ammette -. Con 
la prima squadra, matricola in A2, 
siamo arrivati ai playoff eliminando 
lo Sporting Hornets vincitore della 
Coppa Italia di categoria. Con un anno 
in più di esperienza, consapevoli 
della difficoltà della categoria, 
proveremo a migliorare i risultati 
ottenuto, puntando alla promozione 
in A2 Élite”. Rosinha ricopre anche 
il ruolo di responsabile del settore 
giovanile: “Da sempre il nostro punto 
di forza - sottolinea -. Ci consente 
sempre un ricambio generazionale. Ci 
piace costruire un’identità di questo 
tipo, un rapporto con le famiglie di 

bambini che diventeranno grandi. I 
risultati dimostrano che lavoriamo 
su ogni età, formando sia uomini seri 
che atleti veri”. I giovani della Cioli 
sono una risorsa fondamentale per 
la prima squadra: “Continuando con 
questa crescita graduale, e senza 
fare il passo più lungo della gamba, 
con sacrificio e adattamento, potremo 
puntare la massima serie - il pensiero 
del mister -. Sarebbe un sogno per 
la nostra realtà e per tutta la città, 
oltre al coronamento del lavoro della 
società”. 
Di Franco - Il tecnico della Cioli non 
può certamente fare tutto da solo, 
per questo al suo fianco sono stati 
scelti collaboratori di primissimo 
livello che possano garantire qualità 

e professionalità. Come nel caso 
di Gabriele Di Franco, preparatore 
atletico: “Il bilancio è ottimo - spiega -.  
Fisicamente abbiamo tenuto testa a 
tutti gli avversari, sono soddisfatto dei 
risultati ottenuti”. Gli ingredienti per 
fare bene anche l’anno prossimo ci 
sono tutti: “Mi aspetto la stessa voglia 
di crescere e vincere, entusiasmo 
e calore, come vissuto negli ultimi 
giorni”. 
Motta - Uno dei marchi di fabbrica 
della Cioli è la qualità degli estremi 
difensori, altissima in qualsiasi 
categoria. Fondamentale in tal 
senso il lavoro che Armando Motta, 
preparatore dei portieri, svolge da 
anni: “Abbiamo lavorato bene in tutti 
i settori - riconosce - e in tutte le 

Rosinha Gabriele Di Franco
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categorie. Con diverse squadre siamo 
arrivati in fondo alle competizioni”. 
Il segreto è solamente uno: “Tutto 
ciò è figlio della continuità, che ora 
sta dando i propri risultati - assicura 
Motta -. Nel mercato ci saranno dei 
movimenti, ma in qualsiasi caso 
continueremo con questa linea. 
Faremo un resoconto e prenderemo le 
cose positive da esempio, migliorando 
quelle che non sono andate bene”. 
Verdini - Al fianco di mister Rosinha, 
con l’U19, c’è Roberto Verdini, tecnico 
in seconda della squadra capace di 
vincere la Coppa Lazio di categoria: 
“Sono soddisfatto - afferma -, anche 
se avremmo potuto sicuramente fare 
meglio con tutte le squadre del settore 
giovanile. Abbiamo anche avuto 
qualche soddisfazione e l’esperienza 
maturata nelle varie categorie sarà 

sicuramente utile per affrontare la 
prossima stagione con aspettative 
maggiori”. 
Cianfanelli - L’U17 è stata invece 
guidata da Giammaria Cianfanelli, 
collaboratore anche della prima 
squadra: “Il bilancio complessivo è 
positivo - premette -. Difficilmente una 
società riesce a ottenere tutti questi 
risultati con più categorie. Questo 
è il frutto del lavoro svolto durante 
l’anno da parte di tutto lo staff”. 
Soddisfazioni derivanti anche dal suo 
gruppo: “Ogni anno salgono ragazzi 
nuovi dall’U15 che hanno bisogno di 
tempo per crescere. Vederli convocati 
con l’U19 dopo averli formati fa molto 
piacere. La cosa bella è che non 
salgono solo per fare presenza, come 
dimostrano i gol siglati in finale di 
Coppa Lazio U19”. 

Kola - Per Ervin Kola, tecnico dell’U13, 
una stagione da incorniciare: “Il 
bilancio è veramente molto positivo 
con tutte le categorie. Siamo molto 
contenti di aver raggiunto la finale del 
Torneo Futsal Élite. L’anno prossimo 
cercheremo di essere competitivi e 
crescere sempre di più con tutte le 
squadre”.

Giammaria CianfanelliRoberto VerdiniArmando Motta

Ervin Kola



27/06/24 •  CALCIOA5LIVE.COM •  @C5LIVE22

ANNO DI FONDAZIONE
2004
COLORI SOCIALI
ROSSO NERO
CAMPO DI GIOCO
PALACESARONI 
SOCIAL
FB @CASTELFONTANA - IG @REAL_CASTEL_FONTANA

REAL CASTEL FONTANA 

SERIE A2 - GIRONE C

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

ELETTRICA LUROCA s.r.l.ELETTRICA LUROCA s.r.l.
IMPIANTI ELETTRICI CIVILI ED 

INDUSTRIALI
VIA PALMIRO TOGLIATTI N°8

00071 POMEZIA ROMA

IN COSTRUZIONEIN COSTRUZIONE
IL REAL CASTEL FONTANA CONTINUA A LAVORARE IN VISTA DELLA PROSSIMA STAGIONE, QUANDO 
TORNERÀ A CALCARE I CAMPI DI SERIE B DOPO L’AMARA RETROCESSIONE DALL’A2. TIZIANO PERONI: 
“SUL MERCATO NON FAREMO FAVILLE, MA AVREMO UNA ROSA COMPETITIVA”

Il campionato di A2 è ormai terminato 
da molte settimane, tempo che il 
Real Castel Fontana ha utilizzato per 
gettare le basi in vista della prossima 
stagione. Nonostante la retrocessione, 
infatti, la società rossonera è riuscita 
a blindare i suoi prezzi pregiati, a 
partire dal tecnico Tiziano Peroni. Lo 
storico mister marinese sarà il fulcro 
da cui ripartire per riprendersi, il 
prima possibile, la categoria persa 
quest’anno. 
Lavori in corso - Non è mai facile 
accettare di tornare in una categoria 
inferiore, ma in casa Real Castel 
Fontana non ci si è persi d’animo. 
La società ha lavorato fin dal primo 
giorno dopo l’aritmetica retrocessione 
per consegnare al confermato 
mister Tiziano Peroni una rosa in 

grado di lottare per le zone nobili del 
campionato di Serie B. “In vista della 
prossima stagione non faremo faville 
sul mercato - ammette il tecnico, che 
puntualizza -, ma stiamo cercando 
di costruire una rosa competitiva”. 
Tra conferme e qualche innesto già 
pronto, il roster è pressoché fatto: 
“Ci mancano ancora due tasselli - 
spiega - e poi potremo dire di essere 
al completo”. 
Giovanili - Per mantenere vivo il 
progetto e creare un bacino da cui 
attingere nuove forze per il futuro è 
di fondamentale importanza il settore 
giovanile. “Credo molto nei giovani 
- afferma Peroni -. Il prossimo anno 
cinque ragazzi dell’Under 19 saranno 
integrati in prima squadra. Ci sono 
elementi interessanti anche nelle 

categorie inferiori, come nell’Under 
15. Il mio rapporto col settore 
giovanile - conclude - è ottimo, cerco 
di essere sempre il più presente 
possibile agli allenamenti e alle 
partite dei ragazzi”.

Il tecnico Tiziano Peroni



@davinospose

davinospose.it
Visita il nostro sito

Via Mura dei Francesi, 138 - Ciampino (Roma) 
Tel. 06 7935 0710 - 06 7936 5021

Orario continuato
Lunedì - Sabato:  9:00 - 19:30 

Domenica: chiusura settimanale

Il tuo giorno più
bello inizia da qui
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ANNO DI FONDAZIONE
2013
COLORI SOCIALI
BIANCO ROSSO
CAMPO DI GIOCO
GREEN ARENA
SOCIAL
FB @ASDLAPISANACALCIOA5 - IG @ASDLAPISANACA5

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

LA PISANA 

SERIE C1 - GIRONE A

OBIETTIVO CHIARO OBIETTIVO CHIARO 
MIRKO BECCACCIOLI È STATO CONFERMATO ALLA GUIDA TECNICA DE LA PISANA ANCHE PER LA 
PROSSIMA STAGIONE. DOPO GLI ANNUNCI DEL PRESIDENTE CASADIO, IL TECNICO LANCIA LA SFIDA: 
“SONO CONTENTO DI RESTARE. PUNTEREMO A VINCERE, SENZA SE E SENZA MA”

In casa La Pisana 
proseguono le grandi 
manovre in vista dell’inizio 
del prossimo campionato. 
La società biancorossa, 
archiviata un’annata 
positiva per la crescita di 
tutto il club, si affaccerà 
alla nuova stagione con 
rinnovate ambizioni e 
con la volontà di ottenere 
qualcosa di importante. Il 
patron Christian Casadio 
non ha mai nascosto il 
desiderio di provare a 
raggiungere la promozione 
in Serie B e il palcoscenico 
del nazionale.  
Conferma - In panchina, 
a guidare la prima 
squadra per il secondo 
anno consecutivo, ci sarà 
ancora Mirko Beccaccioli: 
“Sono molto contento di 
essere l’allenatore de 
La Pisana anche nella 
prossima stagione - 
esordisce il tecnico, che 
poi riavvolge il nastro -. 
Aver perso in semifinale 
playoff a 45 secondi dalla 
fine del secondo tempo 
supplementare brucia 
ancora tanto, però è stato 
giusto così perché i nostri 
avversari sono arrivati 
più carichi e più affamati 
di noi”. Beccaccioli fa 
riferimento al penultimo 
atto degli spareggi e alla 
sconfitta contro l’Aranova 
che ha impedito alla sua 
squadra di accedere alla 
finalissima regionale. La 
regular season, invece, 
si era conclusa con un 
ottimo secondo posto 
alle spalle del Circolo 

Canottieri Lazio al 
termine di un campionato 
vissuto stabilmente ai 

vertici della classifica. 
Nonostante i molti infortuni 
e le numerose defezioni, 

alcune delle quali in 
ruoli cardini, Beccaccioli 
è soddisfatto di quanto 
compiuto: “Il percorso è 
stato sicuramente positivo, 
abbiamo conquistato un 
secondo posto al primo 
anno insieme”, sottolinea 
l’allenatore. 
Prospettive - Il presidente 
Christian Casadio ha già 
annunciato i cambiamenti 
avvenuti all’interno dello 
staff dirigenziale e in 
quello tecnico nel contesto 
di una riorganizzazione 
aziendale. Tra le novità 
più importanti, l’ingresso 
come direttore generale 
della bandiera Simone 
Angilletta e il passaggio 
alla carica di direttore 
sportivo di Giuseppe 
Picciano. C’è grande attesa 
per i nuovi acquisti che 
saranno svelati nelle 
prossime settimane e che, 
per stessa ammissione del 
numero uno biancorosso, 
andranno a rinforzare 
e a rendere ancora più 
competitiva la rosa 
che sarà allenata da 
Beccaccioli: “Sappiamo 
cosa serve - assicura il 
mister -. La società, e 
soprattutto il presidente, 
sta lavorando bene e sono 
sicuro che mi metterà a 
disposizione un roster 
importante”, la convinzione 
del tecnico, che conclude 
delineando quello che sarà 
l’intento principale con il 
quale La Pisana affronterà 
la nuova stagione. “ll 
nostro obiettivo è vincere, 
senza se e senza ma”. 

Il tecnico Mirko Beccaccioli
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LA PISANA 

SERIE C1 - GIRONE A
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ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
NERO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
CENTRO SPORTIVO OSTIA MARE 
SOCIAL
FB @REALIDENSE IG @CONAUTO_LIDENSE

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

EDITALY LIDENSE 

SERIE C1 - GIRONE A






GRANDI MANOVRE GRANDI MANOVRE 
LA LIDENSE È UNA DELLE SOCIETÀ PIÙ ATTIVE SUL FRONTE MERCATO. IL DUO TESTAGROSSA-COCOMERI 
HA GIÀ CONCLUSO MOLTE TRATTATIVE IMPORTANTI. IL DIRETTORE GENERALE ALESSIO FERRARA: 
“STIAMO FACENDO UN LAVORO ENORME PER MIGLIORARCI, NON VEDIAMO L’ORA DI INIZIARE” 

Vietato fermarsi. Dopo 
un’annata che è andata ben 
oltre le aspettative iniziali 
del club, che puntava a 
ottenere una salvezza 
tranquilla, la Lidense 
sta programmando la 
prossima stagione con 
la voglia di continuare a 
crescere nella massima 
categoria regionale e di 
confermarsi ad altissimi 
livelli.  
Movimenti - La società, 
dopo aver annunciato la 
sua nuova casa per le 
gare interne, che sarà il 
PalaTorrino, ha svelato 
il restyling del proprio 
logo e ha registrato gli 
ingressi di Alessandro 
Testagrossa nella figura 
di direttore sportivo e 
di Marco Cocomeri in 
quella di team manager. 
Entrambi avevano già 
fatto parte della famiglia 
Lidense e, conoscendo 
già l’ambiente e la realtà, 
hanno iniziato subito con 
il piede sull’acceleratore. 
Prima la conferma del 
tecnico Simone Lauri, 
poi quelle di alcuni perni 
della rosa che tanto bene 

ha fatto nell’anno appena 
concluso, spingendosi fino 
al primo turno dei playoff. 
Non si muoveranno, infatti, 
il capitano Alessandro Fia, 
Michele Legnante, Gabriele 
Mazzotti, Francesco 
Crociani, Alessandro Sarra, 
Michele D’Alessandro, 
Emanuele Marciò, Edoardo 
Famiglini, Andrea De 

Nardis, Niccolò Gagliardi, 
Matteo Bellucci e Matteo 
Esposito. A questi si sono 
aggiunti i primi colpi di 
mercato, rappresentati 
da Karim Hanout, Nicolò 
Riccitelli, Federico Fabozzi, 
Alessio Lemma, Daniele 
Becchi e Mattia Bardoscia. 
Operazioni molto 
importanti, con elementi 

provenienti da categorie 
superiori, che confermano 
l’intento comune di 
proseguire il percorso 
intrapreso e di tenere alte 
le ambizioni: “Abbiamo già 
fatto delle grosse migliorie 
strutturali nella dirigenza, 
con il ritorno del direttore 
sportivo Testagrossa, che, 
insieme al team manager 
Cocomeri, sta facendo un 
lavoro enorme - afferma il 
direttore generale Alessio 
Ferrara -.  
Abbiamo annunciato un 
nuovo palazzetto, stiamo 
rinforzando la rosa e per 
ora siamo contenti: non 
vediamo l’ora di iniziare”.  
Qualcosa di spettacolare -  
In queste settimane che 
hanno fatto seguito alla 
conclusione della passata 
stagione, la Lidense non 
si è mai fermata, anzi. 
Tutta la dirigenza è stata 
costantemente all’opera 
in vista dell’inizio del 
prossimo campionato: “È 
stato svolto un qualcosa 
di spettacolare - continua 
Ferrara -. Sono contento 
che i ragazzi nuovi ci 
abbiano scelto, questo 

Il direttore generale Alessio Ferrara
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EDITALY LIDENSE 

SERIE C1 - GIRONE A






per noi è un vanto. Poi 
sarà il campo a dirci se 
abbiamo fatto bene, ma 
siamo convinti della bontà 
del nostro operato”. In 
panchina ci sarà ancora 
Simone Lauri, il condottiero 
che ha saputo tenere 
compatta una squadra 
che anche nelle difficoltà 
ha mostrato una forza 
mentale invidiabile. 
Insieme alle grandi qualità 
tecniche, questo è stato 
il vero tratto distintivo: “Il 
mister ha saputo creare 
un gruppo molto unito, 
l’aspetto principale per 
andare avanti e ottenere 
risultati - sottolinea il diggì 
-. Migliorare la scorsa 
annata, nella quale abbiamo 
fatto quasi un miracolo 
sportivo, sarà comunque 
difficile: la prossima Serie 
C1 si preannuncia con più 
qualità”.  
Ringraziamenti - L’ultimo 
pensiero di Ferrara è 
rivolto a coloro che hanno 
permesso alla Lidense 
di affermarsi e crescere: 
“Ringrazio sempre la 
Presidentessa Anna Maria 
Caperna, che mi ha dato 
carta bianca, e tutti gli 
sponsor che ci sostengono. 
Penso di aver raccolto 
tanto, ma, allo stesso 
tempo, di aver dato alla 
società parecchio”. Il neo acquisto Mattia Bardoscia insieme al team manager Marco Cocomeri
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ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
BIANCO ROSSO BLU
CAMPO DI GIOCO
FLORIDA SPORTING CLUB
SOCIAL
FB @ARDEACALCIOA5 - IG @ASDARDEA

ARDEA 

SERIE C1 - GIRONE B

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

CRESCERE ANCORACRESCERE ANCORA
L’ARDEA STA PROGRAMMANDO LA PROSSIMA STAGIONE CON TANTA VOGLIA DI ALZARE L’ASTICELLA 
E MIGLIORARSI. IL DIRETTORE GENERALE FRANCESCO LESSA: “CI SARANNO NOVITÀ IN TANTI AMBITI. 
CONSEGNEREMO A MISTER MASCI UNA ROSA PIÙ COMPETITIVA”

In casa Ardea, archiviata 
con soddisfazione la 
prima, storica annata in 
Serie C1, chiusa con un 
sesto posto in classifica e 
una finale di coppa persa 
contro l’Heracles, è tempo 
di pensare al futuro. La 
dirigenza è all’opera per 
arrivare pronta allo start 
della nuova stagione e 
dare seguito alle grandi 
ambizioni, sempre dichiarate 
dal club del patron Fofi, 
che avrà ora alle spalle 
un bagaglio d’esperienza 
maggiore nella massima 
categoria regionale. 
Progetti - Il direttore 
generale Francesco Lessa 
fa il punto della situazione, 
annunciando alcune novità 
che saranno fondamentali 
per il futuro della società: 
“Nel prossimo anno 
probabilmente ci sarà 
l’inserimento di una nuova 
categoria, che sia Under 21 
o Under 19, e forse anche 
di un’altra formazione del 
settore giovanile. È ancora 
tutto in fase di valutazione, 
ma il nostro obiettivo è 
quello di continuare a 
crescere”. Anche a livello di 
organigramma, i rossoblu 
si stanno muovendo 

nella stessa direzione, 
con il chiaro intento di 
raggiungere uno step 
sempre più alto: “Ci saranno 

delle novità, con dei 
cambiamenti di figure nello 
staff tecnico e dirigenziale, 
ci stiamo ancora lavorando”. 

Obiettivo comune - Per 
quanto riguarda la prima 
squadra, che dopo i mesi 
iniziali dello scorso anno, 
vissuti con molte difficoltà, 
è stata protagonista di un 
cammino esaltante nella 
seconda fase, arrivando 
ad un passo dalla 
qualificazione ai playoff 
e risultando la migliore 
compagine per rendimento 
nel girone di ritorno, la 
dirigenza rossoblu ha le 
idee chiare. Confermato il 
tecnico Gabriele Masci in 
panchina e affidato il ruolo 
di team manager al volto 
storico Corrado Grispino, 
ora gli sforzi si stanno 
concentrando sul roster 
che affronterà il prossimo 
campionato: “Il direttore 
sportivo Stefano Rocchi 
sta facendo un ottimo 
lavoro - assicura Lessa, 
che spiega -. 
Ha già incassato delle 
conferme importanti e sta 
trattando per l’inserimento 
di giocatori di categoria 
superiore. Vogliamo 
regalare a mister Masci 
una rosa più competitiva 
per migliorare i risultati 
ottenuti quest’anno”, 
l’auspicio del diggì.

Il direttore generale Francesco Lessa
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ANNO DI FONDAZIONE
 2014
COLORI SOCIALI
ARANCIO NERO
CAMPO DI GIOCO
ULIVI VILLAGE STADIUM
SOCIAL
FB @ULIVIVILLAGE - IG @ULIVIVILLAGEOFFICIAL

ULIVI VILLAGE 

SERIE C2 - GIRONE A

ARTICOLO A CURA DI
REDAZIONE

ULIVI VILLAGE 

SERIE C2 - GIRONE A

Un’annata strabiliante, sotto tutti i 
punti di vista. Gli Ulivi Village mandano 
in archivio una stagione da incorniciare 
e lo fanno con le parole di Lorenzo 
Fiorini, responsabile calcio a 5.  
Dalle giovanili ai senior - “Abbiamo 
ottenuto risultati mai raggiunti prima 
con tutte le categorie - esordisce 
Fiorini -. In Serie C2 siamo arrivati 
quarti, a pari punti con la terza: 
solo per via degli scontri diretti con 
il Fiumicino non abbiamo potuto 
disputare i playoff. Con l’Under 21, 
invece, abbiamo centrato la postseason 
per la prima volta. Incredibile, 
considerando che si trattava di 
un gruppo completamente nuovo. 
Con l’Under 19 abbiamo fatto un 
capolavoro, vincendo il campionato. I 
ragazzi e il mister sono stati fantastici, 
superlativi. I complimenti vanno anche 

a Giacomo Rossi, che ha allestito 
una squadra importante e durante la 
stagione è sempre stato accanto al 
gruppo. Capitolo Under 17: anche in 
questo caso i ragazzi hanno fatto un 
cammino importante, qualificandosi 
ai playoff. Non era affatto semplice. 
Under 15? C’è un pizzico di amarezza 
- prosegue -, ma è stata anche la 
categoria che mi ha emozionato di 
più. I tecnici Piacentini e Russo hanno 
portato avanti un lavoro straordinario. 
Il rammarico riguarda solo la partita 
contro il Casalotti, ma il cammino è 
stato perfetto. E anche in questo caso 
abbiamo raggiunto un traguardo, 
l’appendice playoff, mai centrato 
prima. Il fiore all’occhiello, tuttavia, 
non può che essere la scuola calcio, 
con oltre 160 bambini che sono stati 
perennemente seguiti dai nostri tecnici. 

Lavorare con così tanti bambini e oltre 
250 tesserati, tra cui anche il gruppo 
femminile, è stata dura ma allo stesso 
tempo molto gratificante”.  
Ulivi 2024/25 - Fiorini fissa gli obiettivi 
per la nuova stagione. “Saremo 
ambiziosi ma consci del fatto che 
andremo a disputare campionati 
difficili e competitivi. La priorità 
sarà quella di lavorare con serenità, 
anche perché lo staff dell’agonistica è 
interamente nuovo, dall’Under 21 fino 
all’Under 15. Rimarranno al mio fianco 
solo Giacomo Rossi e Alessio Russo, 
che da anni hanno sposato il progetto 
Ulivi. Auguro ai ragazzi della scuola 
calcio e alle rispettive famiglie buone 
vacanze. In cantiere abbiamo tanti 
progetti, ma li sveleremo più avanti. 
Dico solo che il meglio deve ancora 
venire...”.

UNA STAGIONE DA RECORDUNA STAGIONE DA RECORD
L’ORGOGLIO DI LORENZO FIORINI: “ABBIAMO OTTENUTO RISULTATI MAI RAGGIUNTI PRIMA CON TUTTE 
LE CATEGORIE. IL FIORE ALL’OCCHIELLO RESTA SICURAMENTE LA SCUOLA CALCIO. IL PROSSIMO ANNO? 
SAREMO AMBIZIOSI, MA VOGLIAMO LAVORARE CON SERENITÀ”

Lorenzo Fiorini, responsabile calcio a 5
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ANNO DI FONDAZIONE
2011
COLORI SOCIALI
BIANCO BLU
CAMPO DI GIOCO
CENTRO SPORTIVO ROMA 3Z
SOCIAL
FB @PROGETTOFUTSALC5 - IG @PROGETTOFUTSAL

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO CAPPELLACCI

PROGETTO FUTSAL 

SERIE D FEMMINILE - GIRONE A

TREBLE COMPLETATOTREBLE COMPLETATO
DOPO I TRIONFI IN CAMPIONATO E IN COPPA LAZIO, LE RAGAZZE DEL PROGETTO SI AGGIUDICANO 
ANCHE IL TITOLO PROVINCIALE. VALLERI: “NON MI ASPETTAVO QUALCOSA DI DIVERSO, MERITO DI UN 
GRUPPO FANTASTICO. MASCHILE? VOGLIAMO EVITARE LE PROBLEMATICHE DI QUEST’ANNO”

Il Progetto Futsal 2.0 
ha appena chiuso la 
stagione col massimo dei 
voti. Il ritorno ufficiale 
sui campi da gioco dopo 
l’anno sabbatico ha infatti 
regalato tre trofei al club 
capitolino, tutti conquistati 
col roster femminile. Oltre 
ad aver chiuso il girone A 
in vetta da imbattuto e aver 
alzato al cielo la Coppa 
Lazio, il team guidato da 
David Calabria, venerdì 
21 giugno, è stato capace 
di doppiare 6-3 la Sabina 
nella finale per il titolo 
provinciale.
Il triplete - “Non mi 
aspettavo qualcosa di 
diverso”, la premessa di 
Celestino Valleri, sicuro 
da tempo che la rosa 
da lui allestita avrebbe 
vissuto una Serie D da 
protagonista. “Già un 
anno fa, quando ci siamo 
riuniti a circa 365 giorni di 
distanza dal successo nella 
finale playoff, si leggeva 
negli occhi delle ragazze 
la voglia di ricreare, nella 
nostra società, quello che 
di bello avevamo fatto in 
passato. Sono convinto 
che anche David Calabria 
e Claudio Giuggioli, come 
me, fossero certi del loro 
valore e che tutto questo 
sarebbe stato possibile”. 
La bontà dell’ambiente, 
insieme all’elevata 
qualità delle giocatrici, 
ha inciso positivamente 
nell’economia della 
stagione. “Ho provato 
grande soddisfazione nel 
vedere le nuove ragazze 

impiegarci soltanto una 
settimana per integrarsi 
nel migliore dei modi. 
Le under, poi, sono 
sempre state coccolate e 
motivate da questo gruppo 
fantastico”.
La delusione - L’equipe 
maschile, che si è salvata 
grazie allo spareggio vinto 
a Monterosi, ha invece 
disputato una Serie C2 
ben al di sotto delle sue 
reali potenzialità: “Non è 
andata come pensavamo 
a settembre - ammette il 
direttore sportivo -. Siamo 
partiti con un roster di tutto 
rispetto, ma nel corso dei 
mesi, purtroppo, possono 
subentrare dei fattori 
negativi ed è quello che è 

effettivamente accaduto. 
Non nascondo, dunque, una 
forte delusione, sia mia che 
di tutto lo staff”. Il Progetto, 
perciò, dovrà essere bravo 
a non ripetere gli errori 
commessi nell’ultimo 
campionato regionale. 
“Tutto è bene quel che 
finisce bene, anche se 
il successo nel playout 
non era affatto l’obiettivo 
prefissato. Speriamo, io 
in primis, di farne tesoro 
ed evitare, un domani, le 
stesse problematiche che 
si sono create durante 
l’anno”.
Il mercato - Valleri, a 
breve, potrà finalmente 
dedicarsi al Progetto Futsal 
che verrà: “Abbiamo da 

poco concluso una stagione 
lunghissima ed estenuante. 
Nei prossimi giorni, quindi, 
potremo concentrarci 
esclusivamente sul 
mercato, ma sia con 
Calabria che con Giuggioli 
abbiamo mosso i primi 
passi. Cercheremo 
di fare del nostro 
meglio, nonostante 
qualche limite che non 
possiamo scavalcare, per 
allestire delle squadre 
soddisfacenti”. La società 
romana, inoltre, potrebbe 
presto ripresentare una 
propria selezione giovanile. 
“Stiamo lavorando per 
formare un’Under 19 
e puntare in maniera 
abbastanza determinata 
sul settore femminile. Nel 
nostro gruppo abbiamo 
tante ‘maestre’ che 
potrebbero aiutare le 
nuove entrate”.
Il ricordo - Il diesse del 
Progetto, infine, rivolge un 
messaggio alla memoria 
di un “Manager” davvero 
speciale: “È difficile, per 
me e per tanti, pensare 
al prossimo anno senza 
Vincenzo D’Avino, la 
sua mancanza si sente 
eccome. Posso solamente 
immaginare cosa provino 
la sua famiglia e la 
redazione di Calcio a 5 
Live, che insieme dovranno 
affrontare il futuro senza 
di lui. Parliamo spesso di 
Vincenzo, perché nei nostri 
discorsi esce sempre un 
bel ricordo o un episodio 
che ci legava a lui”, 
conclude Valleri.

Il direttore sportivo Celestino Valleri
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PROGETTO FUTSAL 

SERIE C2 - GIRONE A 
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ANNO DI FONDAZIONE
2007
COLORI SOCIALI
GIALLO NERO
CAMPO DI GIOCO
CENTRO SPORTIVO 3Z
SOCIAL
FB @REAL ROMA SUD

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

Trastevere - Roma
dal 1988

REAL ROMA SUD 

SERIE D - GIRONE B

Lasciata alle spalle un’annata 
molto deludente e al di sotto delle 
aspettative iniziali, il Real Roma Sud 
sta pianificando la prossima stagione 
partendo dalle proprie fondamenta. 
Tanti i cambiamenti previsti, a livello 
di organico, ma anche per quanto 
riguarda lo staff tecnico e dirigenziale, 
con l’obiettivo di migliorare tutta 
l’organizzazione.  
Conferma - Alla guida tecnica, 
però, il presidente Enrico Ticconi ha 
confermato mister Luca De Bonis: 
“Sono molto contento di rimanere 
al Real Roma Sud - esordisce 
l’allenatore -. Con questo club ho una 
“storia”: prima del Covid ho vinto un 
campionato di Serie D, ma, dopo quel 
successo, ho preso altre decisioni e 
non ho potuto guidare la squadra in 

Serie C2. Ho anche un grande legame 
con il presidente Ticconi: si può 
discutere, ma poi, da persone perbene 
quali siamo, che si rispettano e che 
si vogliono bene, troviamo sempre 
un punto d’incontro per fare pace. 
Anche nelle migliori famiglie si litiga, 
l’importante è tornare sulla stessa 
lunghezza d’onda”.  
Lavori in corso - Il tecnico analizza, 
infine, il lavoro che la società sta 
svolgendo in queste settimane: 
“Nell’ultimo mese ci siamo concentrati 
sullo staff dirigenziale - svela -. 
Vedremo pian piano di allestire la rosa 
con nuovi innesti: stiamo cambiando 
tanto perché vorremmo fare delle 
cose importanti. Se qualcuno avrà 
dei problemi di qualsiasi tipo, 
andranno comunicati subito perché 

non vogliamo ripetere gli errori 
di quest’anno. Il nostro intento è 
quello di costruire una formazione 
competitiva per divertirci un po’ di 
più”, conclude De Bonis. 

NOVITÀ IN VISTA NOVITÀ IN VISTA 
IN CASA REAL ROMA SUD, LA SOCIETÀ STA LAVORANDO PER ALLESTIRE UNA ROSA COMPETITIVA E 
RISCATTARE LA DELUDENTE STAGIONE DA POCO CONCLUSA. IN PANCHINA CI SARÀ ANCORA LUCA DE BONIS: 
“HO UN GRANDE LEGAME CON QUESTO CLUB. STIAMO CAMBIANDO TANTO PER FARE COSE IMPORTANTI”

Il tecnico Luca De Bonis
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ANNO DI FONDAZIONE
2020
COLORI SOCIALI
 GIALLO BLU
CAMPO DI GIOCO
RINO MEROLLE
SOCIAL
FB @ASDDONBOSCOCINECITTAC5 - IG @DONBOSCOCINECITTAC5

ARTICOLO A CURA DI
REDAZIONE

DON BOSCO CINECITTÀ 

SERIE D - GIRONE C

CERTEZZA ASSOLUTACERTEZZA ASSOLUTA
IL DON BOSCO RIPARTE DAL SUO CONDOTTIERO. IN PANCHINA CI SARÀ ANCORA MATTEO FIORENTINI: 
“HO AVUTO TANTE PROPOSTE, MA QUI STO BENE. INSERIREMO ELEMENTI IMPORTANTI, PROFILI DI 
LIVELLO PER LA CATEGORIA. L’OBIETTIVO? DISPUTARE UN CAMPIONATO DI VERTICE”

Per il Don Bosco Cinecittà è già tempo 
di programmare la nuova stagione. 
La prima pietra è stata la conferma di 
mister Matteo Fiorentini.  
Uno sguardo indietro - “Bielsa 
sostiene che “tutto quello che è trionfo 
è benedetto, tutto quello che non è 
trionfo non è perdonato”. Io ho una 
visione diversa, per me ciò che conta è 
il percorso”, le parole del tecnico, che 
riavvolge il nastro e traccia un bilancio 
definitivo. “Abbiamo puntato tanto 
sulla crescita dei giocatori e posso 
dirti che da questo punto di vista sono 
davvero felice perché quasi tutti i 
ragazzi hanno avuto un miglioramento 
incredibile. Questo, purtroppo, non 
è conciso con la vittoria. Ti direi 
una fesseria se non ammettessi 
di essere arrabbiato e deluso per 
non aver vinto, però sono davvero 
contento dei progressi, che sono 
stati significativi. Oggi diventa anche 
difficile commentare una stagione in 
cui non ci è stata data la possibilità di 
giocare i playoff, senza dimenticare 
quanto successo in Coppa Lazio. Colpa 
delle istituzioni, che permettono certe 
cose, ma anche nostra, perché quando 
accetti di giocare una competizione 
con delle regole sbagliate, alla fine 
devi accettare il verdetto. Resta, a mio 
avviso, una situazione vergognosa che 
dimostra quanto siamo indietro”.  
Priorità - Tante le offerte pervenute, 
ma Fiorentini ha preferito restare: 

“La verità è che qui sto bene, in 
questo club si dà la giusta importanza 
all’allenatore. E poi, come ho già detto, 
io alleno per libidine: ciò che mi piace 
davvero è vedere i miglioramenti 
dei ragazzi. La priorità ora è andare 
avanti con il Don Bosco, crescere anno 
dopo anno e scalare più categorie 
possibili”.  
Innesti di livello - Dalla campagna di 
rafforzamento arriveranno giocatori 
importanti: “Stiamo concludendo 
alcune operazioni - ammette il 
mister -, si tratta di alti profili per la 

categoria. L’obiettivo è chiaramente 
quello di disputare un campionato 
di vertice. Vincere è sempre difficile 
e lo abbiamo visto quest’anno, però 
sono sicuro che stiamo costruendo 
una squadra che lotterà per le 
prime posizioni. In generale, stiamo 
crescendo tutti, a partire da me. 
Per questo sono orgoglioso di tutti i 
ragazzi, anche quelli che magari non 
sono riuscito a portare al livello degli 
altri, ma che hanno sempre dato tutto. 
Sono davvero felicissimo di rimanere 
qui”.

Matteo Fiorentini guiderà il Don Bosco anche il prossimo anno
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ANNO DI FONDAZIONE
2021
COLORI SOCIALI
BIANCO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
CIRCOLO L’ACQUEDOTTO
SOCIAL
FB @VIRTUSLAZIO

VIRTUS LAZIO 

 SERIE D - GIRONE D

ARTICOLO A CURA DI
REDAZIONE

La lunga e avvincente 
stagione della Virtus Lazio 
si è da poco conclusa 
nel migliore dei modi. 
I biancocelesti, però, 
sono già proiettati alla 
prossima annata. Una 
nuova sfida da vincere. 
Dedica speciale - “Mi 
unisco a quanto già 
detto dalla società, il 
pensiero comune ha un 
nome e un cognome ed 
è completamente rivolto 
al nostro compianto 
compagno di squadra 
Gabriele Proietti - 
premette Massimiliano 
Santuario -. La vittoria 
del campionato è 
dedicata alla sua 
famiglia. Tra l’altro, fu 
proprio lui a portarmi 
qui. Sul percorso che 
dire? È stato lungo, la 
differenza l’ha fatta il 
gruppo. Lungo il cammino 
non è mai venuta meno 
la nostra mentalità, che è 
certamente vincente. Altro 
punto di forza è stato il 
perfetto mix tra calcettisti 
giovani e giocatori di 
grande esperienza”.  

Il segreto del successo - 
Santuario ricorda i momenti 
topici del trionfo: “Durante 
il campionato abbiamo 
battagliato con grinta, 
facendo tutto quello che 
c’era da fare per poter 
vincere. Per riuscirci, 
bisogna incastrare tante 
componenti, non è mai 
facile. Siamo stati bravi 
noi, gli allenatori e tutto 
lo staff. Un momento 
decisivo è stato quando 
ci siamo imposti in casa 

dell’Emmesse Sport. Tutti 
ci davano per sfavoriti 
perché “vecchi e attempati”, 
quel giorno dimostrammo 
il nostro valore. Subito 
dopo, invece, ci fu un 
piccolo e pericoloso calo, 
forse dettato dal fatto che 
ci sentivamo già arrivati. 
Si generò un po’ di ansia, 
ma, dopo aver perso alcuni 
punti, siamo riusciti a 
riprendere il cammino. Il 
successo sul campo, molto 
caldo, del Laurentum penso 

sia stato quello decisivo, 
lì abbiamo vinto il nostro 
campionato”.  
Le prossime sfide - E ora 
sotto con la Serie C2: “Io 
sono uno dei veterani di 
questa squadra. Come 
diceva il caro Vincenzo 
D’Avino, a cui mando un 
bacio, “un nome noto del 
calcio a 5 dilettantistico 
romano”. Di campionati, 
insomma, ne ho vinti tanti, 
eppure posso dirti che 
questo è stato proprio bello. 
Perché la carta d’identità 
alla fine non la puoi 
fermare, però, nonostante 
questo, ci siamo tolti una 
grande soddisfazione. 
Adesso programmiamo la 
nuova stagione, che sarà 
senz’altro fatta di mille 
battaglie e mille insidie, 
ma saremo pronti ad 
affrontarle. Perché quello 
che abbiamo fatto non deve 
svanire, anzi. Dobbiamo 
arricchire ancora di più la 
bacheca di questo club. Ci 
proveremo: sarà difficile 
ripetersi, ma sono convinto 
che saremo protagonisti 
anche in Serie C2”.

VERSO NUOVI TRIONFIVERSO NUOVI TRIONFI
LA VIRTUS LAZIO NON È AFFATTO SAZIA. SANTUARIO: “LA PROSSIMA SARÀ UN’ALTRA STAGIONE FATTA DI 
MILLE INSIDIE E MILLE BATTAGLIE, MA SAREMO PRONTI AD AFFRONTARLE TUTTE. VOGLIAMO ARRICCHIRE 
ULTERIORMENTE LA BACHECA DI QUESTO CLUB: SAREMO PROTAGONISTI ANCHE IN C2”

Massimiliano Santuario
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SETTORE GIOVANILE
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